

Jugendfreizeitstätte PLANET ,O'

Liebe, Verhütung und Aufklärung

Thematisches Jungenfrühstück
mit dem Mobilien Jugendarbeiter

Oberschleißheim – Der Mobile Jugendarbeiter der Gemeinde Oberschleißheim, Max Biebel, veranstaltete für Jungen im Alter von elf bis 15 Jahre ein thematisches Jungenfrühstück. A

n diesem Tag gingen die Jungen eigenständig zum Einkaufen, bereiteten zusammen ein leckeres, gesundes Frühstück vor, das dann gemeinsam verspeist wurde. Nachdem sich die Jungen die Mägen vollgeschlagen hatten, ging es ans Aufräumen und Saubermachen. Bei der anschließenden Diskussion und Fragestunde ging es um Themen wie Liebe, Sex, Verhütung, Aufklärung und natürlich Toleranz. Bei diesen sehr persönlichen Themen gab es lautstarke Dispute, viel neues Wissen und auch die Erkenntnis, dass nicht alle Menschen die selben Vorlieben haben, aber trotzdem toleriert und respektiert werden müssen.



„Viele Jungen äußern ihre Meinung und merken nicht, dass sie andere damit verletzen“, meinte Max Biebel, „Durch die thematische Arbeit wollen wir die Jungen im Umgang miteinander und mit anderen sensibilisieren.“ Das Jungenfrühstück fand sehr großen Anklang bei den elf Jungen, die schon gespannt auf die nächste Aktion sind.

Informationen zu den Angeboten der Mobilien Jugendarbeit gibt es in der Jugendfreizeitstätte Planet ,O', Theodor-Heuss-Str. 29, 85764 Oberschleißheim, Telefon: 089/3153962, e-mail: info@planet-osh.de, Ansprechpartner: Max Biebel Jugendfreizeitstätte PLANET ,O'

Richtigstellung

Im LLA vom 27.03.2010 wurde der gemeinsame Artikel „Bürgerentscheid: SPD sollte konstruktiv zusammenarbeiten statt nachtreten“ veröffentlicht.

Frau Brigitte Huber, Frau Birgit Patsch, Herr Bernd Knatz und Herr Mathias Weidner baten im Vorfeld der Veröffentlichung darum, nicht als Verfasser genannt zu werden. Versehentlich habe ich eine überholte Version ohne Korrektur der Namensnennung an die Redaktion zur Veröffentlichung gegeben.

Ich bitte, dies bei der Beurteilung des Textes zu berücksichtigen. Martin Reichart

Lohhofer Osterlauf

Jeder ein Sieger

Als die glückliche Siegerin des diesjährigen Lohhofer Osterlaufes, Bernadette Pichelmaier und der Sieger Sebastian Hallmann nach ihrem Lauf über 10 Kilometer schon lange im Ziel waren, trudelten auf dem Rathausplatz im Ziel nach und nach die über 300 Läuferinnen und Läufer ein. Die meisten von ihnen, wenn sie schon einmal beim Osterlauf dabei waren, hatten ihre Laufzeit gegenüber den Vorjahren um einiges verbessert. Und so konnten sich alle, die das Ziel auf dem Rathausplatz beim iaz erreichten, als Sieger fühlen. Auch die drei Lohhofer Radsporfreunde, Franz Buchner, Wolfgang Moosmüller und Karl Boscher, waren stolz auf ihre Leistungen. Flink unterwegs war auch ein Lohhofer, der sich schon lange vorgenommen hatte, wieder einmal beim Lohhofer Osterlauf dabei zu sein, Helmut Armgart.

Auch die Unterschleißheimer Stadträtin Susanne Linseisen freute sich beim Überqueren der Ziellinie über ihre erste erfolgreiche Teilnahme am Lohhofer Osterlauf.

www.abacus-nachhilfe.de

Der erfolgreiche Weg zu besseren Noten
Einzelnachhilfe
zu Hause

im gesamten Landkreis München-Nord
durch erfahrene Nachhilfelehrer in **allen** Fächern
(z.B. Mathematik, Deutsch, Englisch, Latein, etc.) für
alle Jahrgangsstufen

ABACUS Nachhilfeinstitut
Unterschleißheim
☎ 0 89/310 99 540



ABACUS-
Institutsleiter
Rudolf Jahl

Wahrscheinlich hat die Samba-Band, die beim Osterlauf in diesem Jahr den Läuferinnen und Läufern aufspielte, so richtig Beine gemacht. Die letzte Läuferin des 10 Kilometerlaufes, Anke Hoell, hatte das Ziel noch nicht ganz erreicht, als um 16.15 Uhr der 2,2 Kilometer-Schülerlauf gestartet wurde.

315 Mädchen und Buben machten sich auf die Beine und kämpften um die Pokale, die wieder von Robert Wackerl, Chef von SportInn, gestiftet wurden. Ein Fußballer vom SV Lohhof war der Schnellste: Felix Freiburger brauchte nur 7 Minuten und 43 Sekunden für den Rundkurs durch Unterschleißheim. Damit hatte er drei Sekunden Vorsprung vor seinem Verfolger Quirin Kappelmeier. Bei den Mädchen kam die Siegerin aus Puchheim: über eine Minute vor ihren Verfolgerinnen sprintete Nada Balcarczyk nach 8 : 15 Minuten über die Ziellinie. Am spannendsten aber war für die meisten Mädchen und Buben



die Frage: Welche Schulklasse hat die meisten Teilnehmer im Ziel? Denn für die gibt es alle Jahre wieder ordentlich Geld in die Klassenkasse. Den ersten Preis mussten sich in diesem Jahr die Schülerinnen und Schüler der 7a des Carl-Orff-Gymnasiums mit denen der 5b der Theresen-Giehse-Realschule teilen. Je 22 Buben und Mädchen aus jeder Klasse erreichten das Ziel.

Da freuten sich Daniel Nunner aus der 5b und seine Mama bei der Siegerehrung. Claudia Nunner hatte die Mitschüler ihres Sohnes zur Teilnahme am Osterlauf bewegt. „Eigentlich hatten sich 24 Mädchen und Buben angemeldet,“ so Claudia Nummer, „doch leider sind zwei Mitschüler krank geworden und konnten nicht mitlaufen.“ Stolz im Ziel stand auch Peter Rein, 1. Vorsitzender des SV Riedmoos, als sein Sohn Florian nach einer knappen Viertelstunde den Zielstrich überquerte. „Jetzt melde ich ihn beim SV Lohhof in der Leichtathletikabteilung an, dann kann er sich noch besser auf den nächsten Osterlauf vorbereiten“, verriet Peter Rein im Ziel.

Frühjahrsangebot
Gesiebter Humus aus eigener
Herstellung günstig zu verkaufen.
Lieferung oder Abholung möglich.
☎ 08123 / 20 86

Sportler des Tages war aber Philipp Scheuerer, der für die 5a des Carl-Orff-Gymnasiums ins Rennen ging. Als sechzehnter kam der zehn Jahre alte Philipp im Ziel an und war total geschafft, hatte er doch am Vormittag mit der E-Jugend vom SV Lohhof noch schnell ein Fußballspiel absolviert.

Jetzt bleibt über ein Jahr Zeit, um sich auf den 17. Lohhofer Osterlaufes vorzubereiten, denn der findet bei sicher richtigem Aprilwetter am 16. April 2011 statt. Wer alle Ergebnisse des Osterlaufes nachlesen möchte, kann dies unter www.svlohhof.de/leichtathletik tun.

Axel Schröter



IMPRESSUM

Landkreis-Anzeiger GmbH
Einsteinstraße 4
85716 Unterschleißheim-Lohhof
Telefon 0 89/32 18 40-0
Telefax 0 89/3 17 11 76
info@landkreis-anzeiger.de

Zurzeit ist Preisliste Nr. 64 gültig.

Alle mit Namen gezeichneten Artikel geben die Meinung des Verfassers wieder und erscheinen ausschließlich unter dessen Verantwortung. Für alle übrigen Artikel ist im Sinne des Pressegesetzes Herr Peter Zimmermann, Einsteinstr. 4, 85716 Unterschleißheim, verantwortlich. – Für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Berichte übernimmt der Verlag keine Gewähr, es erfolgt keine Rücksendung.

© für Texte und von uns gestaltete Anzeigen beim Verlag. Nachdruck, Vervielfältigung und elektronische Speicherung, auch auszugsweise, nur mit schriftlicher Genehmigung des Verlags.

Gedruckt auf 100% Recyclingpapier.

UNABHÄNGIG – ÜBERPARTEILICH

Mehr Service und
kompetente Beratung

ACHTUNG!
Neue Adresse,
Alleestraße 29b

Wohnideen
vom Spezialisten

Für noch mehr Service und Qualität.
Raum³ eröffnet Ihnen eine völlig neue, erweiterte Welt an Einrichtungsideen.
Lassen Sie sich inspirieren.

Hirschböck GbR

Ihr Meisterbetrieb für die
moderne Raumaustattung
Inh. Erna und Christian Schepp

Alleestraße 29b
85716 Unterschleißheim
Tel. 0 89/3 10 16 86
Fax 0 89/3 17 26 87

- Gardinen • Bodenbeläge • Polsterei
- Tapeten • Laminat • Parkett

Münchens Größter Schmuck-Ankauf
ZAHN- & ALTGOLD
SCHMUCK- UHREN
Juwelier G. Mayer GmbH
Karlsstraße 45
☎ 089/595105

GOLDANKAUF
wir kaufen
Feingold **27, 12** €
p. Gramm *

18k **15, 84** € p. Gramm *
14k **12, 35** € p. Gramm *
8k **7, 03** € p. Gramm *

* Preise am 08.04.2010
- kursabhängig -

ihre freundliche ANKAUFSTELLE

Die nächste Ausgabe
erscheint am 17.04.10

Redaktionsschluss
ist am Montag,
den 12.04.10, 18 Uhr

Anzeigenschluss
ist am Do.,
den 15.04.10, 12 Uhr